

MILITER

Dekat Dengan Ulama, Danramil Hadiri Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW Dan Haul Mbah KH. Ubaidun SF - Shofwan

Agung widodo - DEMAK.MILITER.CO.ID

Jan 23, 2025 - 08:04



Danramil 06/Wedung Jajaran Kodim 0716/Demak Lettu Inf Miftahul Alim menghadiri peringatan Isra Mi'raj Nabi Besar Muhammad SAW dan Haul Mbah KH. Ubaidun SF - KH. Shofwan

DEMAK - Danramil 06/Wedung Jajaran Kodim 0716/Demak Lettu Inf Miftahul Alim menghadiri peringatan Isra Mi'raj Nabi Besar Muhammad SAW dan Haul Mbah KH. Ubaidun SF - KH. Shofwan di halaman Masjid Al Azhar Desa Jungpasir Kecamatan Wedung, Rabu (22/01/2025).

Kegiatan tersebut di hadiri oleh KH. Agus Multazam Salman (Solo), KH. Mustagfirin El Siroj, KH. Rohani, Danramil Wedung, Kapolsek Wedung diwakili Aiptu Hairun Sukardi, Kepala Desa Jungpasir Ahmad Tahlisul Ubaf beserta Perangkat, Bhabinkamtibmas Aipda Aris Nur, Babinsa Kopda Hariyanto, Tokoh Agama serta Masyarakat Des Jungpasir.

KH. Agus Multazam Salman dalam ceramahnya mengatakan, Tujuan dari memperingati Isra Mi'raj Baginda Nabi Muhammad SAW sebagai suri tauladan bagi umat Islam dan untuk meningkatkan Iman dan Taqwa kepada Allah SWT dengan menjaga perilaku dan mencontoh akhlak Baginda Rosulullah SAW dalam kehidupan sehari-hari.

"Hidup ini ujian baik diri sendiri ataupun keluarga untuk itu niscaya akan kita pertanggung jawabkan di Akhirat kelak. Orang dermawan kekasih Allah, karena sedekah dapat menolak bala dan bencana," ujar KH. Agus Multazam Salman.

Dalam kesempatan itu Danramil Lettu Inf Miftahul Alim menyampaikan "TNI akan selalu hadir dalam segala bentuk kegiatan masyarakat, sebagai wujud kemanunggalan TNI dengan Rakyat, sekaligus guna memastikan seluruh kegiatan berjalan aman tertib dan lancar," ujarnya.

Danramil juga menambahkan, pihaknya akan selalu aktif hadir dalam semua kegiatan yang ada di wilayah Teritorial Koramil Wedung.

"Agar senantiasa lebih dekat dengan masyarakat dan dalam upaya untuk menjaga kondusifitas kamtibmas wilayah yang aman dan nyaman," tutup Danramil.